

La présidente argentine inaugure de nouvelles installations pour le développement du pays



Buenos Aires, 16 février (RHC-PL) La présidente argentine Cristina Fernandez, a inauguré dans la province de Santa Cruz de nouveaux logements et un hôpital, dans un contexte marqué par les attaques de la droite.

Cristina Fernandez a assisté à l'inauguration d'un établissement hospitalier de haute technologie et d'un lotissement de 100 logements et elle a signé un contrat prévoyant la construction de plusieurs barrages dans cette province du sud du pays.

De plus, la présidente argentine a communiqué par visioconférence avec des responsables de l'hôpital de Puerto Iguazu, dans la province de Misiones, dans le nord du pays, à proximité de la frontière brésilienne.

Cristina Fernandez a signalé que de nombreux rêves de l'ancien président Nestor Kirchner sont en train de se matérialiser.



Radio Habana Cuba